
Réunion du  
Conseil de l’école Notre-Dame 
Le 27 septembre 2017 à 19h 

 
Présences : Julie Gagnon, Marjorie Campbell, Joanne Lavallée-Chabot, 
Caroline Bédard, Jacqueline Allard,Michele Bugera, Béatrice Lucot-Gardener, 
Marielle Perich, Shanelle Dion, Jenny Pelchat, Paul Croteau, Eric Laurin, Arlette 
Kapinga, Clemence Musongela, Deana Gosselin, Navia Ngeumalieuk  
 
Absences motivées : France Dugré, Judith Gagnon, Sylvie Druteika,  
Roxane Picard, Caroline Mekodom 
Absence non-motivée : Manignam Diallo 
 
Invité: Père Philippe Insoni 
 
Ouverture de l'assemblée :19h02 
 
1.  Reconnaissance des territoires autochtones 

2.  Réflexion – Marielle Perich  

3.  Adoption de l'ordre du jour 

Michele Bugera propose l’adoption de l’ordre du jour. Caroline Bédard 

appuie. Tous en faveur. Ordre du jour adopté. 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 17 mai 2017  

Marjorie Campbell propose l’adoption du procès-verbal du 17 mai 2017.  

Caroline Bédard appuie. Tous en faveur.  Procès-verbal du 17 mai 2017 

adopté. 

5. Présentation des membres du C.A.  

- à tour de rôle, les membres du C.A., parents at autres participants à la réunion 

se présentent  

6. Élections de l'Exécutif – présidente, vice-présidente, secrétaire et trésorière 

Poste de présidence: 

Joanne Lavallée-Chabot propose que Julie Gagnon soit élue présidente.  

Marjorie Campbell appuie. Tous en faveur.  Julie Gagnon est déclarée 

présidente, élue par acclamation. 

Poste de vice-présidence: 

Julie Gagnon propose que Marjorie Campbell soit élue vice-présidente.  

Caroline Bédard appuie. Tous en faveur.  Marjorie Campbell est déclarée 

vice-présidente, élue par acclamation. 

 



Poste de secrétaire :   

Julie Gagnon propose que Joanne Lavallée-Chabot soit élue secrétaire.   

Marjorie Campbell appuie.  Tous en faveur. Joanne Lavallée-Chabot est 

déclarée secrétaire, élue par acclamation. 

Poste de trésorière :  

Julie Gagnon propose que Caroline Bédard soit élue trésorière.  Marjorie 

Campbell appuie. Tous en faveur. Caroline Bédard est déclarée 

trésorière, élue par acclamation. 

7. Élection du représentant de la communauté 

Julie Gagnon propose M. Paul Croteau soit le représentant de la 

communauté.  Marjorie Campbell appuie.  Tous en faveur.  M. Croteau est 

déclaré le représentant de la communauté. 

8. Rapport du représentant de la communauté – M. Paul Croteau 

•M. Croteau présente le Père Philippe Insoni, père de Saint-Joachim. 

•les activités à la paroisse ont bien commencé. 

•Père Philippe et Anne-Marie se sont rencontrés pour planifier l'année à 

venir. 

•Comité Finance – projet de réparation va commencer bientôt à l'église. 

•Liturgie des enfants est en marche, il y a une bonne participation. 

• Brigitte, la secrétaire, a commencé un projet au Congo – acheté de la 

terre pour accueillir les sans-abris, les gens démunis.  Veut percer un 

puits d'eau, construire une résidence etc. Possibilité qu'elle vienne faire 

une présentation aux parents? 

Julie Gagnon propose que Brigitte vienne faire une présentation au sujet 

de son projet.  Marjorie Campbell appuie.  Tous en faveur. Proposition 

adoptée. 

•Trouver un projet pour dépenser le don de 30 000$ offert à l'école Notre-

Dame de la paroisse Saint-Joachim 

•Nouveau site Web de la paroisse. http://paroissesaintjoachim.com/ 

•Peut donner l’adresse du nouveau site avec l'école.  Les infos pour les 

sacrements s'y retrouvent. 

 

 



9. Rapport de la directrice – Marielle Perich (en annexe) 

•elle présente le tableau avec le nombre d'élèves  

•le poste de la littératie est un nouveau poste: le gouvernement provincial 

a attribué un montant d'argent à chaque conseil scolaire qui a permis 

l'embauche d'un membre du personnel pour 0.2 mais seulement pour 

cette année 

10. Rapport de l'enseignante – Mme Jacqueline Allard (en annexe) 

•Mme Allard aborde le même sujet que Mme Marielle  - il faut attribuer le 

0.2 pour le poste de littératie 

•Mme Danielle a été attribué le 0.2 de littératie, Mme Corinne est à 0.7 

11. Rapport de la présidente – Julie Gagnon 

a. FPFA  

•  le Colloque aura lieu le 18 novembre.  

•  nouvelle formule: seulement le samedi de 8h à 16h.   

•  les frais d'inscription de 2 parents sont payés  (30$ cette année)  

 b. Postes supplémentaires 

i. Soirée cinéma: Joanne Lavallée-Chabot 

ii. Diner de crêpes:  à décider à la prochaine réunion 

iii. Danse francophone: à décider 

iv. Expo-sciences: Roseline Rudy? 

v. Expo-Arts: Marjorie Campbell 

vi. Diner pour les enseignants: Jenny Pelchat 

vii. Diner pour la Journée de soccer: Julie Gagnon 

viii. Parc et Terrain de jeux : Deana Gosselin et Julie Gagnon. 

c. Terrain de jeu: 

 i. Réparations: Toutes les réparations sont faites. Il y a eu une inspection 

 l'an dernier et qu'une inspection est prévue pour chaque année.  

 ii. Nettoyage de la cour d'école: Puisqu'il le temps était frais et pluvieux, le 

 nettoyage de la semaine dernière est remis au printemps. 

d. Priorités pour 2017-18    

 1) les sports ex. les porte-vélos, avoir un terrain de basket, une marelle 

 2) Littératie en ligne avec le PAC : l’achat de livres pour la lecture à 

 domicile, en classe  



3) Financer les excursions: 15$ payé par les parents va vers les activités 

culturelles de l'école (spectacle, UniThéâtre) et non vers les excursions. 

Demande de Mme Marielle et à discuter lors du budget. 

4) Communication: meilleur recrutement des bénévoles 

 

Julie Gagnon propose que les sports, la littératie et la communication soient 

les priorités pour l'année 2017-18. Michele Bugera appuie. Tous en faveur.  

Proposition adoptée 

 

e. Dates des activités : voir tableau en annexe 

 

f. Dates des réunions et l'heure de la réunion : 

 

Julie Gagnon propose que les réunions aient lieu les mercredi suivants à 18h30: 

•le 25 octobre 

•le 29 novembre 

•le 13 décembre  

•le 24 janvier 

•le 21 février 

•le 21 mars 

•le 18 avril 

•le 23 mai 

 

12. Correspondance 

a. AGLC sessions d'information: Il y aura des session d'informations offert par 

AGLC (casino) pour les parents qui s'intéressent. 

 

13. Divers – rien à rapporter 

14. Levée de la réunion - 20h11 

____________   _____________________ 

Julie Gagnon    Joanne Lavallée-Chabot 
Présidente    Secrétaire 
 



École	Notre-Dame	
2017-2018	

	
	
Rapport	de	la	directrice	
Marielle	Perich	
27	septembre	2017	

	
	

1. École	Notre-Dame	:	Personnel	de	l’école	et	nombres		d’élèves	
Mat	 Mme	Émilie	Belzile	 24	
Mat	 Mme	Christelle	Kamga	

Kaptchue	
24	

1ère	 Mme	Huguette	
Jipmo/Corinne	Bérubé	

22	

1ère	 Mme	Patricia	Gomes	 24	
2e	 Mme	Jocelyne	Bugeaud	 26	
2e	 Mme	Cécilia	Adou	 24	
3e	 Mme	SuzieYouakim	 26	
3e	 Mme	Isabelle-Anne	

Gauthier	
26	

4e	 M.	Dan	Bois	 25	
4e	 Mme	Jacqueline	Allard	 26	
5e		 Mme	Janelle	St-Laurent	 25	
5e		 Mme	Martine	Plante	 25	
6e	 M.	Thomas	Choley	 21	
6e	 Mme	Marie-Claude	Croteau	 21	
	 Total	d’élèves	 339	

	
Musique	

Francisation/ALS	
M.	Yvon	Loiselle	 	

Francisation/ALS/Littératie	 Mme	Danielle	Bissonnette		 	
Francisation/ALS/Littératie	 ?	 	

Aide-élève	 Mme	Jacinthe	Lafond	 	
Aide-élève	 Mme	Densie	Théberge	 	
Aide-élève	 Mme	Lisa	Laforge	 	
Aide-élève	 Mme	Chantal	Ouelette	 	
Aide-élève	 Mme	Roxanne	Harvey	 	
Aide-élève	 Mme	Line	Robert	 	
Aide-élève	 Mme	Natasha	Lydie	Zahiri	 	

Concierge	en	chef	 M.	Léo-Paul	Hébert	 	



Travaux	légers	 Mme	Louise	Joly			 	
4x4	 Mme	Marina	Rincon	 	

Directrice	adjointe	
Francisation/ALS	
Besoin	spéciaux	

Mme	Shanelle	Dion	 	

Directrice	 Mme	Marielle	Perich	 	
	

2. Projet	espoir-	Intervenante	jeunesse	:	Sonia	Longprés	–	Lundi	et	jeudi	
3. Coordinateur	scolaire	communautaire	(CSC)	:	À	embaucher	
4. Centre	d’acceuil	et	d’établissement	(CAÉ)	–	Travailleuse	en	établissement	

dans	les	écoles	TÉÉ:	Imen	Kacem	
5. Cours	de	karate	:	Lundis	
6. Cours	de	danse	de	la	Girandole	:	Mardis	
7. Plan	d’amélioration	continue	:	

Journée	pédagogique	:	-					Enseignement	efficace	avec	Steve	Bissonnette	
- Approche	collaborative	avec	Kurtis	Hewson	
- Formation	par	Nancy	Roy	et	Sonia	Longpré	CSCN	:	

Soutien	au	comportement	positif	en	salle	de	
classe	et	Vers	le	Pacifique	

Présentation	du	PAC	à	la	soirée	de	rencontre	des	enseignants	
	
	

8. Calendrier	de	septembre	:	
• 28	aout	-	1	septembre	:	Journées	pédagogiques	
• 31	aout	:	Soirée	d’information	pour	les	parents	de	la	maternelle	
• 5	sept	:	Rentrée	des	élèves	
• 														Rassemblement	au	gymnase	:	Bienvenue,	introduction	des	

enseignants	
• 7	septembre	:	Barbecue	de	la	rentrée	et	AGA	(Assemblé	générale	

annuel)	
• 8	septembre	:	Célébration	liturgique	de	la	rentrée	
• 14	septembre	–	Soirée	de	rencontre	des	enseignants	

Présentation	du	PAC	aux	parents	
Présentation	du	programme	de	SCP	et	Vers	le	Pacifique	
Présentation	du	Projet	Espoir	par	Sonia	Longpré	
Présentation	du	Centre	d’acceuil	et	d’établissement	par	
Imen	Kacem		

• 14	et	15	septembre	:	Stagiaires	d’infirmières	–	MB,	MK,	1G,	2A,	3G,	5SL	
• 18	septembre	:	Mise	en	nomination	des	candidats	pour	les	élections	

scolaires	CSCN	
• 19	septembre	:	Réunion	du	personnel	
• 21	et	22	septembre	:	Journée	communes	CSCN	
• 26	septembre	:	Première	pratique	de	feu	
• 28	septembre	:	5e	année	–	Visite	d’infirmière	:	présentation	

d’immunisation	
• 28	septembre	:	3e	années	–	Ateliers	de	Roches	et	minéraux	par	Karen	

Scott	



• 28	septembre	:	Journée	thème	-	Journée	orange	
• 29	septembre	:	Marche	Terry	Fox	-	Journée	thème	–	Habits	sportifs	
• 29	septembre	:		Repas	chaud	–	Boston	Pizza	

	

9. Calendrier	d’octobre	:	

• 2-6	octobre	:	Semaine	de	la	lecture	
• 4	octobre	:	Famille	Myriam	
• 6	octobre	:	Jeu	d’Oil	Kings	–	Passe-moi	la	puck	
• 6	octobre	:	Journée	pédagogique	
• 11	octobre	:	Réunion	du	personnel	
• 12	octobre	:	Photos	individuelles	et	de	groupes	
• 13	octobre	:	Souper	culturelle		
• 13	octobre	:	Excursions	de	maternelle	:	Prairie	Gardens		
• 16	octobre	:	Élections	municipales	et	scolaires	CSCN	
• 17-27	octobre	:	Mission	Impossible	–	parcours	actif	au	gymnase	
• 18	octobre	:	Première	pratique	de	barricade	
• 20	octobre	:	S’étourdir	en	français	WEM	
• 21	octobre	:	6e	-	Cours	de	gardiennage	
• 26	octobre	:	5e-	Immunisations	
• 27	octobre	:	Repas	chaud	–	Edo	Japan	
• 31	octobre	:	Toumbala	de	l’halloween	

	
 
 
 

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



	
Rapport	de	l’enseignante	au	comité	de	parents	

le	mercredi	27	septembre	2017	
par	Mme	Jacqueline	Allard	

	
l.	Étant	donné	que	nous	sommes	au	début	d’une	nouvelle	année	scolaire,		
			aucun	enseignant(e)	avait	un	item	ou	un	sujet	qu’il	ou	elle	voulait	que	
je	soulève	ce	soir.	Je	vais	donc	faire	mon	possible	pour	bien	reporter	les	
			résultats	des	élections	et	les	informations	qui	les	toucheront	de	près.	
	
2.	À	noter	que	les	cours	d’entraînement	au	soccer	animés	par	M.	Choley		
				à	tous	les	midis	pour	les	4e,	5e	et	6e	année	ont	recommencé	la	
deuxième		semaine	de	septembre.	Il	y	a	une	bonne	participation	de	la	
part	des	filles	et	des	garçons.	
	
3.	À	titre	d’information	et	comme	vous	le	savez,	le	gouvernement	
albertain	a	décidé	cette	année	d’éliminer	les	frais	pour	les	effets	
scolaires	que	l’on	demandait	aux	parents	en	début	d’année	dans	le	
passé.	Afin	de	compenser	pour	le	coût	supplémentaire	que	ce	
changement	apporterait	au	budget	des	écoles,	le	conseil	scolaire	et	le	
ministère	ont	accordé	une	somme	d’argent	aux	écoles	à	dépenser	selon	
leurs	besoins.	Nous	devions	voter	d’après	une	liste	de	choix;	ex.	–	pour	
du	matériel	supplémentaire	de	classe,	pour	du	matériel	technologique,	
pour	l’embauche	de	personne-ressource	supplémentaire,	etc.	Notre	
équipe-école	a	choisi	de	dépenser	cet	argent	dans	le	domaine	de	la	
littératie	afin	de	mieux	appuyer	notre	PAC.	Nous	avons	demandé	à	ce	
que	ce	montant	soit	dépensé	pour	l’embauche	d’un	enseignant	à	.2	%	
pourcentage	de	temps	qui	s’occuperait	de	la	littératie.	Ceci	afin	que	nos	
élèves	plus	à	risque	puissent	recevoir	l’aide	supplémentaire	en	littératie	
dont	ils	ont	tant	besoin.	
Ce	montant	nous	sera	accordé	cette	année	seulement	et	il	n’y	a	aucune	
garantie	qu’il	sera	accordé	l’an	prochain.		
	
4.	Il	me	fait	plaisir	de	représenter	les	enseignants(es)	sur	le	comité	de	
parents	de	nouveau	cette	année.	Je	représenterai	le	personnel	
enseignant	avec	Mme	Shanelle	et	Mme	Marielle	pour	l’ensemble	de	
l’année	2017-2018.		
	
 
 
 



Conseil	d’école	/Société	des	Parents	de	l’école	Notre-Dame	
Activités	2017-2018	

	
Septembre	2017	
	
7	-	BBQ	et	AGA		
20	-	Nettoyage	du	parc	(annulé)	
29	-	Healthy	Hunger	
	

Février	2018	
	
13	-	Dîner	de	crêpes	
15	-		Soirée	d’information/Portes	
ouvertes	
23	-	Healthy	Hunger	
23	-	Danse	francophone	
	

Octobre	2017	
	
19	-	Paintnite		
27	-	Healthy	Hunger	
	

Mars	2018	
	
8	ou	22	-	Foire	de	livres	(Célébration						
d’apprentissage)	
23	-	Healthy	Hunger	
	

Novembre	2017	
	
18	–	Colloque	FPFA	
24	-	Healthy	Hunger	
	

Avril	2018	
	
19	-	Expo-Sciences	
26	-	Healthy	Hunger	
Nettoyage	du	parc	(une	fois	la	neige	
fondue)		
	

Décembre	2017	
	
7	-	Foire	de	livres	et	Bon	Humeur	
(Célébration						d’apprentissage)	
15	-	Healthy	Hunger	
20	-	Growing	Smiles	(Concert	de	Noël)	
	

Mai	2018	
	
24	-	Healthy	Hunger	
	

Janvier	2018	
	
26	-	Healthy	Hunger	
27	-	Soirée	cinéma	
	

Juin	2018	
1	-	Growing	Smiles	(Thé	des	bénévoles)	
8	-	Expo-Arts		
15	-	Dîner	pour	remercier	les	
enseignants	
22	-	Healthy	Hunger	
26	–	Dîner	pour	la	journée	soccer	

Comités	et	Postes	Supplémentaires	:	
	Parc	et	terrain	de	jeux	 	 	Levées	de	fonds		
	Soirée	cinéma		 	Foire	de	livres	
	Dîner	de	crêpes	 	 Healthy	Hunger	
	Danse	francophone		 	 Paintnite	
	Expo-Sciences	 	 Growing	Smiles	 	
	Expo-Arts	 	 Bon	Humeur	

	Dîner	pour	remercier	les	enseignants	 	 Value	Village	
	 Dîner	pour	la	journée	soccer	 	 Tupperware	
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